



► Desde el gobierno confirmaron que la investigación, que está siendo llevada por la Fiscalía Militar, se mantendrá en reserva.

Muere carabinero que cumplía servicio al interior del Palacio de La Moneda

Las circunstancias del fallecimiento aún están siendo investigadas.

Gabriela Briones y Joaquín Barrientos

La mañana de este domingo Carabineros de Chile informó el fallecimiento de uno de sus funcionarios mientras cumplía sus funciones al interior del Palacio de La Moneda.

El hecho quedó al descubierto en horas de la madrugada, cuando el funcionario fue encontrado sin vida en las inmediaciones del edificio presidencial.

Desde Carabineros informaron que las circunstancias de la muerte aún se encuentran siendo investigadas.

Asimismo, desde la institución policial lamentaron el deceso y aseguraron que “hemos brindado contención inmediata a sus familiares y compañeros”.

Finalmente, señalaron que “se están llevan-

do a cabo las diligencias investigativas por parte de los equipos especializados de Carabineros de Chile, según lo instruido por la Fiscalía Militar de Santiago”.

Gobierno extiende condolencias

A través de un comunicado de prensa, Presidencia de Chile se refirió al fallecimiento del funcionario policial, quien se desempeñaba como guardia de Palacio, expresando sus “condolencias a sus familiares, seres queridos y a la institución”.

En esa línea, se indicó que la Dirección Administrativa de la Presidencia se contactó con la familia del funcionario “para brindar todo el apoyo que sea necesario en este difícil momento” y para “entregar asistencia y soporte psicosocial a los funcionarios y funcionarias de Carabineros de Chile y a quienes ejercen labores en el Palacio de La Moneda”.

Sobre ese último punto, el Ejecutivo afirmó que “se están coordinando acciones con la Dirección del Trabajo y con la Seremi de Salud

Metropolitana”.

En tanto, la Presidencia de Chile informó que el lunes 17 de febrero, a las 9.00 horas, se realizará una misa en la capilla del Palacio de La Moneda para recordar al funcionario.

Y, junto con ello, en el gobierno confirmaron que la investigación, que está siendo llevada por la Fiscalía Militar, se mantendrá en reserva. La ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, también tuvo palabras para referirse al deceso del funcionario policial. A través de X, la secretaria de Estado extendió sus condolencias a la familia, amigos y a Carabineros de Chile, ratificando que se trataba de un guardia de Palacio. “Nuestro abrazo y aliento a todos los hombres y mujeres carabineros, y en especial a quienes, con compromiso y dedicación, cumplen funciones en La Moneda”, cerró.

En tanto, desde el Ejército también lamentaron la muerte del guardia de Palacio. “En estos momentos de dolor, expresamos nuestras más sinceras condolencias a su familia, seres

queridos y camaradas de institución”, señalaron en las redes sociales de la institución.

Muertes cercanas a La Moneda

El caso remece nuevamente a La Moneda, que durante el último año ha visto la muerte en circunstancias distintas de trabajadores o funcionarios en recintos gubernamentales.

El pasado 28 de septiembre se registró la muerte del gasfiter Hugo Morales en La Moneda, luego de una extensa jornada laboral de 18 horas. Actualmente desde el gobierno se está realizando un sumario por el caso. Desde la familia del trabajador esperan su resultado para eventualmente presentar una querrela contra quien resulte responsable de su muerte. Casi un mes atrás, el 14 de enero de 2025, una funcionaria de la Defensoría del Contribuyente en el Ministerio de Hacienda se quitó la vida tras lanzarse desde el piso 14 del edificio institucional. Su muerte es investigada por el Ministerio Público por medio de la Fiscalía de Género. ●